

1) 被告人には修羅場、裁判員にとっては苦役—高拒否率 12・5千葉県集会

「裁判員制度はやっぱりいらぬ！12・5千葉県集会」が、昨年12月5日、千葉市・きぼーるで行われ、84名が結集しました。

集会は、「裁判員裁判廃止の展望」という題で、「大運動」呼びかけ人の高山俊吉さん（弁護士）の講演、千葉県の状況を千葉市と松戸市の弁護士さんと家裁・地裁の元判事さんの発言、裁判員の拒否声明を發したカトリック教会の神父さんのお話、さらに千葉県実行委員会に参加している裁判員拒否者や市民運動、労働運動からの発言などが行われました。

被告人にとっては修羅場、裁判員にとっては苦役なもの、裁判官にとっても、この制度を疑問に思っている人がかなりいる、といったことが明らかになりました。今後は無罪を争う事件や死刑事件の審理が始まり、これから裁判員裁判の矛盾がいつそう深刻な形で噴出することは必至で、裁判員制度を廃止に追い込むことは十分可能だということを多くの参加者が実感したのではないのでしょうか。

昨年11月には最高裁判所は、今年度の裁判員候補者名簿の記載通知を全国の約34万5000人に發送しました。12・5集会は、このような裁判員裁判のステージが第2場に移る大事な時期に開かれた意義ある集会でした。

できるだけ早めに集会報告集の作成を予定しています。その節はぜひお求めください。下記のHPもぜひご覧ください。

<http://www.doro-chiba.org/blog/2009/12/post-181.html> （日刊動労千葉 12・5記事）

<http://www.youtube.com/watch?v=tNZSiL2LkJI> （報告ビデオ 動労千葉を支援する会作成）



みなさん 裁判員候補者通知が届きませんでしたか！？「現代の赤紙」をみんなで拒否しよう！

世界金融大恐慌が実質経済におよんで派遣労働者など非正規労働者を皮切りに次々と労働者が解雇されています。このままでは、1929年大恐慌に引き続く2年後の1931年に満州事変が勃發したように戦争に行き着かざるを得ない事態になっています。だからこそ、今ここで「現代の赤紙」裁判員制度を廃止に追い込むことの意義は計りしれません。みんなで拒否したら、それが可能になります。通知が届いた方はこぞって“拒否”の行動をおこしましょう。

「裁判員候補者名簿にあなたの名前が搭載された」との通知が届いたら

名前を勝手に登録したことに抗議し、裁判員制度反対の声をいっそう大きく挙げましょう。

あなたの住所・氏名が書かれた通知票を「大運動」事務局にお送りください。

ファックスでもよく、郵送の場合はコピーで結構です。通知票の受け取りを断った方、候補者名簿から削ることを求めた方はそのことを記し、お名前の公表を控えたい方は「公表不可」とお書きください。制度を実施させない運動にみなさんの意思や行動を生かさせていただきます。

<事務局> 裁判員制度はいらぬ！大運動

〒160-8336 東京都新宿区西新宿3丁目2番9号

新宿ワシントンホテルビル本館2406号 新都心法律事務所

TEL 03-3348-5162 FAX 03 (3348) 5153

e-mail:saibanin-iranai@shintoshin-law.jp

URL : <http://no-saiban-in.org>

《千葉県実行委員会では2010年、次のような行動を予定しています》

①5・18全国集会(日比谷公会堂)の大結集を実現しましょう。

②裁判員裁判反対行動を取り組みましょう(ピラまき, 傍聴, その他)。制度への反発は一層強まっています。こうした反発をさらに「見える反発、見せる反発」にしていきたいと思います。

2) 賛同会費納入(更新)のお願い

(一部省略)

2010年1月～4月に賛同期限が切れる個人・団体の皆さんに「更新のお願い」と「振込用紙」を同封しました。事務手続き簡素化のために、この期間の皆さんはすべて1月末で「1年経過」という形にさせていただきました。ご了承ください。

また、旧年中に賛同期限の切れた皆さんもぜひぜひ更新をお願いします。
そして、すべての皆さんに新しく賛同人になっていただける方へのお誘いをお願いします。

3) **千葉会計報告(09.9月～09.11月)** (省略)

4) **署名数 12/13 現在**

9条署名が2万筆の大台に乗りました！

- ▼9条を変えるな！ 20,066 筆(+158)
- ▼裁判員制度反対 1,524 筆(+23)
- ▼星野さん再審・釈放 540 筆
- ▼君が代解雇阻止署名(根津さん署名) 26筆
- ▼児が法改悪反対 30 筆
- ▼辺野古新基地阻止 76筆

5) **街頭宣伝署名(11/22～12/13)**

日時	場所	人数	9条	裁判員	星野	児ボ	君が代	ビラ
計	7回	29	148	23	18	7	16	1210

9条署名： お1人から10筆

君が代解雇阻止署名： 3人の方から10筆

ありがとうございました。

(みなさん、君が代解雇阻止署名、ぜひ送ってください)

6) **1月の予定** (省略)

7) **投稿 今こそ日本はミサイル防衛から撤退を！！**

11月29日、習志野基地へのPAC-3強行配備から2年、市民抗議行動が行われました。船橋市東部公民館に約100名が結集して各市民団体、動労千葉などの発言がありました。午後からは津田沼駅周辺をデモし習志野基地への申し入れ行動が行われました。今習志野基地へは新弾薬庫21トンの計画などがあり、右翼の妨害を打ち破りデモを貫徹しました。(N)

◎**須藤サダさんご逝去**

百万人署名運動ちば・市原連絡会の設立のとき、たいへんご尽力をいただいた須藤サダさんが12月14日、ご逝去されました。享年73歳。

サダさんは、街宣署名を共に取り組む仲間でした。今はただ、心からご冥福をお祈りするばかりです。(事務局)